

Dimanche 14 mai 2023 [début d'après-midi]

**Les jours de l'homme sont lourds en ces temps,
mais ils ne perdureront pas. Au feu l'ancien sera jeté
et les braises brûlantes de l'Amour incendieront les cœurs
pour les faire revivre en vives flammes d'amour.**

[Katia] Ne laisse pas les vents contraires s'emparer de ta demeure. Dans la cendre, les jours s'écourent. N'entends-tu pas le Rossignol vers ta demeure siffler Son chant ? Dans la peine tu demeures et ne t'éveilles. Entendras-tu le tambourin de nos appels qui vers ta demeure se penchent pour te relever ? L'écho de nos voix te fera-t-il rebondir ?

Oublie les marques du temps, ne t'attarde pas aux aspérités du chemin, elles ne sont qu'aspérités et leur temps ne dure. Les ailes froissées, redonne-leur envol et tu marcheras vers la Demeure le cœur en liesse. Où est la joie du parcours ? Enfouie sous les cendres ? Ne peux-tu rallumer la mèche ? Le Ciel est Lumière et la terre est ténèbre, entourée de ténèbres obscures, elle rejette sur les hommes ses cendres de suie qui vous engluent. As-tu oublié que sur le noir drapeau, la Colombe blanche vient déposer Son Cœur de feu qui incendie le sombre et vient brûler l'ivraie ? Les jours de l'homme sont lourds en ces temps, mais ils ne perdureront pas. Au feu l'ancien sera jeté et les braises brûlantes de l'Amour incendieront les cœurs pour les faire revivre en vives flammes d'amour. Bientôt la liesse vient ! Ne faut-il pas auparavant donner au Vaincu un sombre espoir de la victoire ? Le drapeau hideux sera jeté au feu et du fond des enfers les démons hurleront.

Ne portez pas l'oreille aux heures noires de ces temps. Ne savez-vous plus qu'en arrière de la cendre brille la Lumière qui ne s'éteint jamais ? Sous le poids vous succombez, mais nous sommes là pour vous relever, nous, vos frères et sœurs d'armes, le cœur haut levé vers le Soleil de Dieu ! Vous aussi verrez la Lumière ! N'éteignez pas la mèche qui au fond du puits luit toujours, le Souffle divin la ravivera en un feu brûlant, éclatant, resplendissant de Sa Gloire !

La terre est froide, la terre n'a plus le cœur en fête et les hommes de ces temps ont délaissé le drapeau du Sacré-Cœur. Mais en ton cœur, enfant aimée de nos cœurs, nous portons secours pour que de la cymbale du Rossignol il retentisse en les contrées et réveille les cœurs assoiffés pour les irriguer et leur porter douceur. Qu'attends-tu pour moudre le grain ? Vient le temps de la moisson et il y faut l'abondance !

Sur la terre, le venin du Malin a germé. De tous côtés il prend racine, mais le Soleil à l'horizon brûlera la plus petite pousse, la plus infime racine qui cherchera à envahir les demeures des hommes en Dieu. L'épi d'or vaincra et l'orge perlée aux cheveux d'ange brandira la victoire, l'épi haut levé vers le Soleil de Dieu !

Ton regard vers le Haut, le cœur levé vers le Soleil de Dieu, viens brandir avec nous le drapeau du Cœur Sacré. Lui n'a-t-Il pas dit qu'Il incendierait de feu le cœur des hommes et brûlerait en eux jusqu'à la lie le péché afin que chacun renaisse et retrouve la voie, l'unique voie de Feu,

Son Cœur brûlant d'amour pour tous les hommes ? Tristesse ne peut demeurer puisque tristesse n'est pas Vent de Dieu. Vers le Soleil levant, élevez vos regards et vous verrez resplendir en vos cœurs l'éclat de la Victoire !

Homme, tu crois sombrer mais tu te relèves parce que Lui te relève et qu'Il t'élève au Vent de Son amour. L'Esprit de Vérité, le Saint-Esprit de Feu descend embraser la terre pour la purifier. Vous ne connaissez pas le temps mais vous entendrez gronder les tonnerres, ainsi vous saurez que la délivrance est proche et c'est à genoux, le cœur en liesse, que vous danserez.

OUI, VOUS JUBILEREZ DE JOIE, VOUS QUI AVEZ CRIÉ, VOUS QUI AVEZ ESPÉRÉ, VOUS QUI AVEZ ATTENDU, VOUS QUI AVEZ PLEURÉ. VOTRE ATTENTE SERA RÉCOMPENSÉE ET VOUS JUBILEREZ DE JOIE DEVANT LE BIEN-AIMÉ !

Attends-toi à ce que les frontières des hommes s'effondrent, celles intérieures, celles extérieures. La voix du Ciel vient aplanir toutes les demeures pour les reconstruire en un faisceau de Lumière qui embrasera l'univers. L'homme agenouillé entendra la trompette de la Victoire.

Brûlez d'un feu ardent, hommes aux cœurs de feu, car vient le temps de la réconciliation et elle sera de Feu pour briser tous les insoumis de la terre !

VOUS VERREZ LA VICTOIRE DU RESSUSCITÉ ET C'EST À GENOUX QUE VOUS LE GLORIFIEREZ !

Que les larmes de tes yeux brûlent l'ivraie, afin que tu renaisses de la vraie Vie, celle en Dieu, ton Sauveur et votre Sauveur !

Katia, amour au cœur de feu